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吉川育英会事務局

～友の会（ＯＢ会）会員と現役奨学生からの近況報告～
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▲故郷大連の人民広場の前

最近、２年間の間に中国へは１４回出張してき

ました。主に中国北京現地の銀行及び証券会

吉川育英会から奨学金をご提供いただき、誠にありがと

うございました。お陰様で２年間、安心して研究に集中す

ることができました。心より感謝しております。

現在、博士課程の３年目になっていますが、文科系の

博士は予定通りに卒業することがなかなか難しいと思わ

れます。私は最長５年までに学位を取ることを目指してい

ます。現在、日本語と中国語の両方を研究しており、今年

は口頭での発表と論文の投稿を各３回予定しています。

将来は日本の大学で中国語を教えるか、中国の大学で

日本語を教える等の道を進みたいと思っています。いず

れも簡単なことではありませんが、夢の実現に向けて頑

張っていきたいと思います。

東京に来て早くも３年目になり、大都会の生活に

もやっと馴染んできました。大学院の２年間は本当

にお世話になりました。今も吉川育英会の皆さん

や他の奨学生達と一緒に皿倉山に登ったり、工場

見学に行ったことが良い思い出として残っています。

私は現在、東京の㈱日建設計という建築設計会

社に勤務しており、入社して３年目になります。先

輩社員は日本国内だけでなく、世界中を飛び回っ

て仕事をしています。私の会社が設計した建築物

には東京タワー、東京ドーム、東京ディズニーラン

ドなどがあります。また２年後に竣工する電波塔東

京スカイツリーも日建設計の設計によるものです。
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現在私は、福岡教育大学の大学院で在日中国人

留学生の異文化適応問題について研究しています。

５月中旬に２回目の修士論文を発表し、下旬には在

日中国人を対象に、異文化適応について調査をした

いと思っています。

しっかり大学で研究をして、卒業後は中国に帰国し

教師になることが私の夢です。留学経験を生かして、

中国の学生たちに日本での経験や大学で学んだこと

を伝えたいと思います。

昨年１年間、吉川育英会の奨学金をいただき、研

究に必要な書籍の購入や充実した研究生活を送る

ことができました。本当にありがとうございました。今

年もよろしくお願い致します。

▲左から呂芳さん、黄露さん、ドアンティフォンさん、

マザンクォートさん、吉川常務理事
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▲所属する日建設計東京ビル　　▲設計を担当した北京の中信証券

ました。主に中国北京現地の銀行及び証券会

社の本社を設計する業務のためです。日本国

内においても日本橋にある野村不動産日本橋

ビルと新宿にある京王電鉄ビルなどの仕事を手

掛けています。週末には一級建築士の資格を

取るための勉強もしています。毎日充実した

日々を送っており、楽しく仕事をしています。

振り返りますと、大学院時代の奨学金は本当

に助かりました。アルバイトの時間を減らすこと

ができ、勉強に専念できたからこそ、今の自分

があるのは間違いありません。

これからもアジアからの留学生たちを支援して

くださいますよう心からお願い申し上げます。

最後に、皆様のご健康とご健闘を心よりお祈り

いたします。
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吉川育英会からのご支援をいただき、心から感謝致します。

留学することで、言葉や文化などの壁や経済的にも大変厳しい毎日

を送っていましたが、ご支援のおかげで、それらのことを乗り越えるこ

とができました。

社会に貢献できる人材となることを目標に、これからも精一杯頑張り

ます。
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毎月奨学金で援助していただき、心からお礼申し上げます。

現在、産業衛生学会で研究発表を行うために研究成果をまとめてきた論文を学会に

提出したところです。提出した論文は学会誌に掲載され、論文審査委員会において審

査を受けた結果、合格すれば博士課程の修了が認められることになります。

私は、さらに２年間日本において学び、知識と技術の向上のために努めたいと思っ

ています。そして日本で学んだことを生かして、医師として祖国のために働きたいと

思っています。これからもご支援をよろしくお願い致します。
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お世話になっております、福岡大学の謝旻です。

現在、修士課程の２年目になり、研究をしながら就職活動をしてきました。研究を続け

ながらの就職活動は大変でしたが、奨学金のご支援がありましたので、集中すること
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日本に留学して７年目になりますが、大学の勉強だけでなく多くの留

学生と色々な行事に参加し、現在も充実した毎日を送っています。

大学では多くの留学生がおり、国によって文化、習慣、考え方が違い
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▲右がマジィノパラニィさん

吉川育英会様には大変お世話になりました。

九州国際大学を卒業した後、更に経営学の知識を深

めるために兵庫県立大学に入学しました。その間に就

職活動もしてきました。しかし日本での就職は予想以

上に難しく、特に外国人の場合は尚更難しいような気

がします。

吉川育英会の皆さんに面接の受け方を指導していた

だきましたので、それを思い出しながら現在も頑張って

います。

日本での留学期間も長くなり、日本の文化や日本人

の考え方も少しずつ理解できるようになりましたので、

是非日本の会社に就職し、できればインドネシアでも

仕事ができるようなチャンスを捉えられるよう努力して

いきたいと思います。

平成２０年に友の会が発足して、今年で３期目を迎えました。今回は初めてのおたよりですが、今後も会員

のみなさんの近況をお知らせしてまいりたいと思っています。ご協力よろしくお願い致します。
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ながらの就職活動は大変でしたが、奨学金のご支援がありましたので、集中すること

ができました。お陰様で今年の４月に東芝に就職先が決まりました。以前から憧れて

きた日本の電機業界に就職することが出来て夢のようです。吉川育英会様の支援に

心から感謝致します。

無事就職活動が終わり、これからは修士論文に専念します。修士論文はブランドマ

ネジメントについて研究しており、具体的にはファッションビジネスに関するブランド戦

略を考察しています。研究内容は就職先とは直接関係ないようですが、どこかで活か

すことが出来ればと思いますので頑張りたいと思います。これからもよろしくお願い致

します。

大学では多くの留学生がおり、国によって文化、習慣、考え方が違い

ますが、同じ家族の一員のように一緒に生活し、日本だけでなく他の

国々の文化を学ぶことができました。本当に良かったと思います。

現在、ネパールが多くの影響を受けているイギリスの経済を中心に

研究しています。毎日の勉強は大変ですが、今後も頑張っていくつも

りです。

今年も奨学金を継続していただくことになり、感謝しております。

引き続きよろしくお願い致します。
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